

Ambiance de Béthanie

Sanctifions nos foyers pour la sanctification des prêtres

Une nouvelle année liturgique commence par ce temps de l'Avent, nous appelant à nous renouveler pour accueillir les grâces de l'Enfant-Jésus. C'est un peu comme l'année scolaire de nos enfants, qui débute avec ses bonnes résolutions pour de bons résultats à la clé. Oui, le temps est venu de mettre en pratique les conseils évangéliques en particulier ce mois-ci, **l'esprit de pauvreté**.

Être pauvre ou riche des biens de ce monde importe peu pourvu que cela nous indiffère et que l'humilité nous fasse mendiant ou bienfaiteur. Le pauvre d'esprit ne pense pas à s'installer sur la terre comme s'il devait y rester toujours. Dans la mesure de son détachement des richesses matérielles, Dieu lui donne les richesses de l'esprit tandis qu'Il abandonne à lui-même le jouisseur ou le pauvre, révolté, les laissant dans une misère autrement plus grande : la perte des facultés de l'âme, du cœur, de l'intelligence.

L'esprit de pauvreté, c'est aussi le don de sa personne, de son temps : « Le temps, c'est de l'argent. », dit-on...et puis, prendre celui de donner Dieu aux âmes, c'est Le posséder davantage tandis que l'on se dépossède de soi. Et refuser de Le donner à qui en aurait besoin, ce serait Le perdre.

Ainsi, tandis que Joseph et Marie, nantis d'un seul âne et de quelques effets, sont en quête d'un toit pour abriter l'Enfant-Jésus qui va naître, serions-nous en quête de cadeaux et d'artifices pour fêter son avènement avant d'avoir à cœur de rendre notre intérieur digne de le recevoir ? Jésus s'anéantit, s'oublie, nous fait l'aumône et nous nous rechercherions et dépenserions ! Quel paradoxe, quelle ingratitude !

Si la nature a le droit de s'unir aux joies de l'âme en matérialisant le don que nous fait le Père de son Fils et le Fils de ses grâces, veillons à ne pas occuper toutes nos pensées et notre temps à anticiper les réjouissances.

Et nous, parents responsables, imitons la Sainte Famille dont l'Enfant-Jésus, premier prêtre se veut aussi le premier modèle de nos enfants.

Que l'Immaculée, en sa fête du 8 décembre, purifie nos cœurs de toute affection déréglée pour ne s'attacher qu'à l'amour des Cœurs de Jésus et Marie !

Les intentions ecclésiales

- Pour que l'esprit de pauvreté anime sans cesse les prêtres et rende fécond leur apostolat.
- Pour que la docilité à la grâce entraîne les séminaristes sur le chemin de la persévérance à leur vocation.
- Pour un prêtre malade.
- Pour que l'épiscopat prenne la défense de Notre Seigneur dans les spectacles scandaleux donnés dans les théâtres.

*Intention nationale permanente :
Pour barrer le chemin à l'Islam en France et
obtenir la conversion des musulmans.*

Pour les pécheurs :

Le mot de monsieur l'abbé

Approchons-nous de la crèche pour méditer sur le premier des trois pouvoirs du prêtre. Dans le silence de la grotte, le Verbe de Dieu, nous montre le rôle qu'il confie à ses ministres : la prédication. Les circonstances de la Nativité sont une prédication dans laquelle l'Enfant Jésus, sans employer de paroles pourtant, nous instruit des vérités éternelles. Il invite à la Foi, il enseigne la Charité de Dieu pour nous, il donne l'exemple de l'humilité et de l'esprit de pauvreté. Il donne la raison d'être de sa venue parmi les hommes et annonce le salut apporté au monde par la mort du Fils de Dieu sur la Croix.

Du haut de son trône de gloire, depuis la crèche mais aussi du fond des tabernacles, le Sauveur voit l'humanité égarée par le souffle de l'indépendance qui l'écarte de sa loi bienfaisante. Il voit le flot du mal inonder les âmes, l'idolâtrie de la matière et le culte de la raison humaine prendre la place de la religion dans les cœurs. Il voit l'égoïsme froid et l'envie dévorer les esprits.

Il vient cependant reconquérir les âmes et les ramener à lui. Par la voix du prêtre, il continue à annoncer son message de salut et prodiguer les soins contre tous nos maux. Le prédicateur détient une responsabilité importante et bienfaisante pour l'élévation morale de la société. Son influence doit pacifier et rappeler aux âmes la grandeur de Dieu, la caducité des biens terrestres et l'immortalité de l'âme. La vérité est appropriée pour tempérer l'avidité des richesses, la haine et l'égoïsme qui enflamment les discordes et les vengeances.

Le prêtre doit enseigner et faire naître la Foi dans les âmes. Le Bon Dieu a créé le sacerdoce pour donner cette lumière de la Révélation qui consiste à croire à la divinité de Notre Seigneur Jésus-Christ. À la crèche, le Christ est venu chercher ce qui était perdu pour unir les hommes à son Père. Dans la prédication, le prêtre prépare les âmes à recevoir les sacrements pour les unir à Dieu par la Sainte Eucharistie.

« La vie évangélique, la vie pauvre de Jésus doit briller si clairement en nous que les hommes Le reconnaissent et L'aiment en nous. Le peuple est resté sensible à l'argument d'une vie sacerdotale mortifiée. » (Abbé E. Poppe)

Les fruits de Béthanie

« Témoigner c'est déjà remercier »

Quand l'esprit de pauvreté fait son œuvre !

Au mois de janvier 2011, deux jeunes gens se sentant appelés à la vocation sacerdotale, décidèrent de faire un pèlerinage à pied de Paris à Rome, afin de connaître plus sûrement la volonté de Dieu. Ils partirent avec seulement quelques effets et une carte routière, sans argent, ni moyen de communication, mendiant leur nourriture et un toit pour dormir. Bien souvent, ils ne trouvèrent pas bon accueil et connurent la faim, le froid,... mais au summum de l'épreuve, l'heure se faisant tardive, quelques Ave Maria leur ouvraient aussitôt une porte.

Faisant escale à Nice, ils décidèrent de se séparer pour vivre encore plus unis au Christ et ne se retrouver qu'à Rome. Le voyage dura 4 mois, mortifiant leur corps, exaltant leur esprit ; mais à son terme la voix se fit bien claire : « Viens, suis-Moi ! » À méditer !

Nos deux jeunes viennent de rentrer au séminaire.

Neuvaine préparatoire à la fête du 8 décembre

(du 30 novembre au 8 décembre)

Chaque jour une dizaine de Chapelet

Messe et communion, de préférence, le 8 décembre.

« Très Sainte et Immaculée Vierge Marie, le Fils de Dieu a voulu naître de vous par l'action de l'Esprit Saint, et avoir un père sur la terre, saint Joseph, qui fut le protecteur et le serviteur dévoué de la Sainte Famille.

Voyez les graves menaces qui pèsent aujourd'hui sur la famille, les mœurs et les lois qui bafouent l'amour véritable entre l'homme et la femme, et le respect de la vie dès sa conception.

Voyez les craintes des jeunes devant les engagements pourtant si heureux du mariage chrétien, les couples désunis, les mères en détresse, les enfants privés d'affection et d'éducation.

Jésus, Marie, Joseph, qui avez cheminé dans les joies et les peines, apprenez à nos familles à rester unies dans l'amour, par la prière en commun, la vie sacramentelle et l'accomplissement de la volonté de Dieu.

Aidez toutes les familles à devenir des foyers de lumière et d'amour qui, par leurs témoignages et leurs engagements au service de tous, contribuent au salut du monde d'aujourd'hui. Ainsi soit-il. »

"O Marie conçue sans péché priez pour nous qui avons recours à vous !" (3 fois)

Les correspondants

- 03 Brout-Vernet** : M. Tranchet - 04 70 58 20 42
06 Nice : Mme Abril - 04 93 90 38 15
11-09-66 Montréal : Mme Doutrebente - 04 68 69 09 75
13 Marseille : Mme Sentagne - 04 42 26 93 79
17-33 Saintes : Mme Boyer - 05 46 92 64 96
21-25 Pouilly : Mme Brière - 03 80 90 71 08
22-35 Lanvallay, Rennes : Mme Saigault- 02 99 16 08 80
24-19-87 Bergerac : Mme Bories - 05 53 22 56 89
28 Chartres : Mme Lefebvre - 02 37 26 07 91
29 Guipavas : Prieuré St Yves - 02 98 07 20 66
31-32-81-82 Toulouse : Mme Joly
49 ch. de la Bergerie 31530 Saint Paul sur Save - 05 61 06 18 14
34 Montpellier : Prieuré - 04 67 85 24 10
35 St Malo : Mme Colcomb - 02 99 19 85 15
37 Tours : M. de Gavelle - 02 47 24 83 55
38-73-74-05 Grenoble : Prieuré - 04 76 41 27 19
42 Unieux : Mme Gardet - 04 77 41 83 81
44-85-56 Nantes : Mme Rousseau - 02 51 77 00 75
49 Angers : M. Jaquemet - 02 41 60 20 67
50-14-61 Saint Ursin : M. Denier - 02 33 61 53 95
59-60-62-80 Lille : Mme Brunet - 03 20 06 33 06
63 Clermont-Fd : M. Hammer - 04 73 64 25 19
67-68-57 Strasbourg : Mme Müller - 09 51 84 86 70
64 Pau : Mme Ameri - 05 59 09 28 27
69-01 Lyon : Mme Truchon- 04 74 93 70 36
Morgon : Mme Rieu - 04 74 69 96 61
75-77-78-91-92-93-94-95 Paris :
Mme Castellan - 01 46 02 21 36
Mme Millet - 01 47 71 03 21
76 Rouen : Mme Deparrois - 02 35 15 09 37
78 Mantes : Mme Fontaine - 01 39 76 41 12
79-16-86 Niort : Mme Levrault - 05 49 25 01 95
83 Toulon : Mlle Blanc - 06 81 03 11 49
86 Poitiers : Mme Lethu - 05 49 61 22 06



Les foyers adorateurs



jeudi 1^{er}, vendredi 2, samedi 3
Décembre 2011